

**REPERCUSIONES** ■ DENUNCIAN LA “POLITIZACIÓN” DEL SISTEMA

# Integrantes de siete universidades madrileñas se unen contra el informe de los expertos

**■ Consideran que la propuesta planteada es “anticonstitucional”****AGENCIAS**

Portavoces de la comunidad universitaria de siete centros de enseñanza superior, agrupados en la coordinadora regional madrileña “La Uni en la Calle”, han pedido al ministro de Educación, Cultura y Deporte, José Ignacio Wert, que retire el informe de expertos para la reforma del sistema universitario pues, según aseguran, al “vulnerar el principio de autonomía universitaria” es “inconstitucional”.

Así lo indicaron ayer estos profesores durante la presentación de la iniciativa ‘La Uni en la

Calle’, prevista para el próximo sábado, 9 de marzo, en la que impartirán clases en la calle. Además, los profesores también han presentado un “contrainforme” en el que realizan un análisis crítico de las “Propuestas para la reforma y mejora de la calidad y eficiencia del sistema universitario español”. “El Informe olvida que la injerencia externa en el sistema de gobierno de la Universidad lesiona gravemente derechos fundamentales, como el derecho a la autonomía universitaria, el pluralismo ideológico, la libertad de cátedra y la libertad

de producción científica”, han asegurado estos profesores de la Universidad Autónoma de Madrid, la Universidad a Distancia UNED, la Universidad de Alcalá, la Carlos III, la Complutense, la Rey Juan Carlos y la Politécnica.

Por otra parte, en Madrid continúan las protestas estudiantiles. El movimiento “Toma la Facultad” ha hecho un llamamiento los alumnos para que secunden una convocatoria de huelga para la próxima semana, el día 14 de marzo. De momento, en Salamanca no hay previsto ningún paro.